



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

16%

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: MUHAMMAD REZA FERNANDA  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: KOMUNITAS GENGSTER LAPENDOS SEBAGAI BENTUK PERILA...  
File name: ai\_Perilaku\_Penyimpangan\_DI\_Samarinda\_Seberang\_Reza\_R...  
File size: 87.5K  
Page count: 9  
Word count: 2,138  
Character count: 14,047  
Submission date: 09-Sep-2024 07:55AM (UTC-0700)  
Submission ID: 2448397215

### SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR  
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (3): 371-379  
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fisp.unmul.ac.id  
© Copyright 2024

#### KOMUNITAS GENGSTER LAPENDOS SEBAGAI BENTUK PERILAKU PENYIMPANGAN DI KECAMATAN SAMARINDA SEBERANG

Muhammad Reza Fernanda<sup>1</sup>, Lisbet Situmorang<sup>2</sup>

##### Abstrak

Komunitas merupakan tempat berkumpul bagi orang-orang yang memiliki kesamaan dalam berpikir dan tujuan. Dalam komunitas mereka dapat melakukan aktifitas sesuai apa yang mereka inginkan, dalam penelitian ini komunitas yang diteliti memiliki aktifitas yang negative atau menyimpang. Penyimpangan ini dilakukan oleh sebuah Gangster LAPENDOS yang berada di Kecamatan Samarinda Seberang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk penyimpangan dalam komunitas gangster LAPENDOS di Kecamatan Samarinda Seberang. Metode penelitian yang digunakan ialah Deskriptif Kualitatif. Informan dalam penelitian ini ialah Ketua Gangster LAPENDOS dan beberapa anggota Gangster LAPENDOS yang berjumlah 4 orang yang dipilih secara purposive. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan Wawancara. Teknik analisis data yang dipakai ialah data reduction, data display dan conclusion drawing/verification, kemudian ditarik kesimpulan agar jawaban lebih jelas untuk disajikan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, bentuk kenakalan remaja yang ada dalam komunitas gangster LAPENDOS berupa Tawuran yang terjadi untuk menunjukkan eksistensi mereka, Mabuk-Mabukan yang dilakukan untuk membuat mereka lebih rileks dan senang, Balapan Liar adu cepat yang dilakukan akibat adanya permintaan maupun inisiatif sendiri, Tindak Kriminal yang dilakukan berupa mencuri, berjudi, mengeroyok dan menikam, dan Narkotika yang digunakan ialah jenis sabu-sabu dengan alasan untuk kesenangan diri sendiri serta rasa penasar.

**Kata Kunci** : Penyimpangan, Komunitas Gangster LAPENDOS.

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: rezafernanda59@gmail.com  
<sup>2</sup> Dosen Pembimbing, Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.